



Erasmus+

dimanche, par Lison

publié le 19/02/2025

Dimanche, nous sommes allés au Spa à Nurmes. Nous y avons retrouvé Alexandre, Elouan, Nanette, Loélia, Johanna, Charlotte, Mme Gallardo et Mme Vitré. C'était vraiment super cool. Il y avait des bains très chauds et des bains très froids.

Les sauna sont vraiment très chauds et nous n'arrivions pas à respirer dedans mais c'était super agréable. Nous sommes allés dans des bains dehors puis nous nous sommes roulés dans la neige. C'est vraiment très froid mais une super expérience !

Le soir nous étions chacun dans nos familles, nous sommes pas mal à avoir fait cuire des saucisses et des chamallow au feu de bois dans la glace. C'était très bon mais il fait vraiment très froid lorsqu'on reste longtemps dehors !

La Finlande est un très beau pays avec plein de choses à découvrir !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.